優しく強い子に!



http://www.minamih.net/ 1・ナギト君 22・2・23 (水) 1・リヒト君 南NEWSno111 いヨウセイ君

F C 多摩川 I r 最強選手権 1 年生大会 …… 3 位パート 優勝……

2月23日(水) 昭島くじら公園サッカー場 ○チームのめあて

練習した技を使ってみんなで試合を楽しむ ○みんなのめあて

ナオヤ君 ダブルタッチを使う

イチル君 技を全部使う キセキ君 左右の足を使う

• スカイ君 前後半3点ずつ取る

シュウダイ君 ランウイズザボールを使う

ナツキ君 ドリブルする ・シュンスケ君 点を入れる

後半に点を決める

1点を決める 3点決める

ー/ー/ー/ー/ー/ー/・コウキ君 後ろについていく

予選リーグ 5人制 10分ハーフ

☆第一試合 南八王子3-5ゴロアーズ 前半2-5 得点 ヨウセイ君 シュウダイ君 スカイ君



前半1分、ペナ左から撃たれて失点。3分、右 サイドからヨウセイ君の右足シュートで同点。5 分、ペナアーク前中央から撃たれて失点。6分、 GKクリアーをカットされてシュートで失点。8 分、9分と立て続けに失点。終了間際、シュウダ イ君左サイドで相手ボールを奪い、ドリブルから 左足シュート、ゴール中央に決まる。

後半3分、スカイ君相手ボールを奪い、ハーフ ラインからドリブルシュート3点目をゲット! 後半の相手サイドのピッチの半分はドロドロ。

南のドリブルを活かせず。

☆第二試合 南八王子1-5西原 前半1-2 得点 スカイ君

前半2分、スカイ君左からドリブル突破、 先取点! 7分・8分と続けに失点。

後半5分、ペナ左、トーキックで撃たれて 失点。7分、中央をドリブル突破されて失点。 9分、左サイドをドリブルで崩されて失点。



……南は前後半メンバーを入れ替えて全員出場でGAMBAりましたが、予 選リーグ2敗で3位パートへ。

試合の合間に

「相手チームのように5・6人だけで前後半を戦えば南が勝つと思うけど、南 は"みんなで上手くなって、どの子も楽しみながら試合に勝つ"という目標を 大切にしているので、前後半でメンバーを変えて試合をするんだよ。だからみ んながドリブルを上手くなって、サッカーを楽しんでほしいんだよ」 と子どもたちに話しました。

点は取れます。守備が課題です。ナギト君のように体を当ててボールを奪う プレスバック、相手の前に立ってシュートを防ぐシュートブロックが課題です。

3位パート

☆第一試合 南八王子6-2GRANT1 前半3-1 得点 スカイ君3 シュウダイ君3 シュート数 南10 GRANT4

前半3分、GKのスカイ君が最後尾から相手ゴールまでドリブル突破!! 先 制点!! 5分、シュウダイ君左からドリブルシュート2点目! 6分、GK スカイ君が戻りきれない無人のゴールへシュートを撃たれて失点。8分、左サ イドからシュウダイ君ドリブルシュート、3点目!

シュウダイ君のストップターン、ライトアングル、Wタッチ、ランウイズザ ボールが冴えてさえていました。

後半開始直後、スカイ君ドリ ブル突破で4点目! 3分。G Kキセキ君がペナから出たとこ ろを撃たれて失点。7分、シュ ウダイ君左サイドをドリブルか



らシュート、5点目。9分、スカイ君中央突破で6点目のゴール!!シュウダ イ君、スカイ君ハットトリック!!

☆決勝 南八王子6-0GRANT2 前半3-0 得点 シュウダイ君2 スカイ君3 ナオヤ君 シュート数 南21 GRANT4

前半6分、シュウダイ君中央をドリブル突破、先制点! 7分。スカイ君。 いすの形とWタッチで中央突破、2点目! 終了間際、ナオヤ君がペナ中央か ら右足のクリーンシュート!3点目!

後半立ち上がり、スカイ君GKをWタッチでかわしてゴール!4点目! 2 分、GKのハンブルをシュウダイ君が押し込んで5点目。3分、スカイ君ハー フライン中央からドリブル突破、6点目!!スカイ君ハットトリック!! ナツキ君が自分のめあてだったドリブルの技、Wタッチで相手をかわしてい

ました。ヤッタネ!!



……3位パート優勝で可愛いカップをいただきま した。3位パート優勝の賞状の他に、周囲を観て ポジションを修正していたナオヤ君がクレーバー 王、GKでナイスセーブをしたキセキ君がディフ ェンス王、攻めに守りにピッチ全体を走り回って DUELしたナギト君が最強王の賞状をゲットし ました!!良かったね!!土曜日に賞状を渡しま

4月からは1年進級し、2年生の春期カップ戦写

写真は清水コーチ THANKS があります。ドリブル・ターンの技、右足・左足の シュート力を磨いて大会を楽しんでくださいね!!

2年生でも八王子のタイトルが取れます!! みんなの今日の試合を観ていて思いました。パスをす るチームが多かったけど、南のみんなのようにドリブ ルの技を使えるチームはなかったからです。

